
ロータリーを楽しもう、
　　　　　　　　 そして理解しよう
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例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：宮　下　正　雄
副会長：太　田　義　隆
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：岸　本　泰　次

先日の台風 18 号の被害はいかがでしたでしょうか。来る来
ると言いながら今まで富士山を避けていたようですが、今回
は浜松へ上陸し、アッという間に東へ過ぎ去ってしまいまし
た。それでもあの状態ですからゆっくりしていたらどんな事に
なったか恐ろしい感じがします。私の所では今まで水の無い
ような溝が溢れ、道路が冠水していました。東海道や東名、
ＪＲの由比付近はいつもの事ですが、災害時の迂回路と考
えていた新東名も通行禁止になり、一般道路の渋滞は大変
でした。私の仕事で言いますと、富士市の救急医療センタ
ーの夜間診療は、我々医師会の医師と、東京から来る大学
の医師で行っていますが、新幹線、東名が不通ですと東京
から来る大学の医師が来られなくなってしまいます。道路に
渋滞したトラックを見ますと物流業界の方は更に大変だった
と思います。次に台風１９号が近づいて来ています、更に注
意しましょう。
今朝のニュースは何と言ってもノーベル物理学賞に日本人３
名が選ばれた事です。ＬＥDに関しては以前卓話をしていた
だいた事がありますが、白熱灯、蛍光灯にかわる画期的な
発明で、消費電力が白熱球の２０分の一、寿命は１００倍と
いう事で、今では家庭照明を始めスマートフォン、信号に至
るまでいろいろな分野で活躍しています。日本の技術の高さ
が証明され、誇らしく思います。

親睦委員会 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
野坂富士雄君　本日指揮棒を頂きました。
　　　　　　やっと正指揮者になったような気がします。
川村統勇君　何となく。
磯西　昭君　何となく。

会 長 挨 拶 宮 下 正 雄

幹 事 報 告 滝 　 克 芳

　　　　　　　10月31日　裁量休会
　富士宮西RC　10月17日　工場見学
　　　　　　　 10月31日　特別休会
　沼津北ＲC　　10月14日→16日　４RC合同例会に変更
　　　　　　　 10月21日　移動例会　米山記念館にて
②日本事務局より　10月のロータリーレート　106円
③地区大会の出欠席確認を回覧しております。
④会報回覧　長泉クラブ

①例会変更のお知らせ
　富士山吉原ＲＣ　10月30日→特別休会
　　　　　  　　　11月13日→夜間例会
　　　　　ＭＵ受付 11:30～12:30 ホワイトパレスフロント
　沼津RC　10月17日　16日　合同例会に振替
　　　　　ＭＵ受付 11:30～12:30 リバーサイドホテル

ソング「奉仕の理想」

入会記念日 植 田 眞 晴
中 村 　 淳

H21.10.14
H25.10.16

10月22日　芋煮会　18：50　宮下記念館
10月29日　卓話　「富士市の財政と今後」　富士市副市長　仁藤　哲様

植 田 眞 晴
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 25名　　　25名　　　 7名　　　18名　 　  72%
2465回　9/24確定
　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 25名　　　25名　　　 8名　　　17名　 　  68%

2467回



瀬 尾 　 究

野村証券(株）沼津支店長 日比 野 勇 志 様

ただいま、ご紹介にあずかりました野村証券沼津支店長
の日比野です。このたびは貴重なお時間を頂き、まこと
にありがとうございます。さて、本日は今後の為替や株
式の動向ということでお話をさせていただきます。バブ
ル崩壊以降、日本経済はその時々で様々なテーマと格
闘してきました。バブル後９５年までは、円高不況と資
産価値の下落に苦しんできました。その後、９５年から
２００３年まではバブルの後始末、つまり不良債権処理
問題に国を挙げて取り組んだ期間でした。２００３年以
降は小泉政権による改革期待でよくなりかけましたが、
リーマンショックや東日本大震災で日本経済は大きな
痛手を蒙りました。その間、静かに日本を蝕んでいた
のはまさにデフレでありました。２０１２/11/14 に野田
前首相が解散宣言をして、安倍政権が誕生してから、
大きな流れが変わったと思っています。それは、円安と
インフレというのが日本の大きなテーマになっているとい
うことです。この数年間で日本は産業構造を大きく変化
させました。それは、みなさんもご実感されているように、
日本のたくさんの製造業が海外へと製造拠点を移して
いきました。たとえば典型的な例は、携帯電話の完成
品であります。２００７年には日本国内で約１.６兆円分
も生産されていた携帯電話ですが、現在の国内生産は
わずか３０００億円にとどまります。このような状況を見
ていただいてもわかるように、多少の円安が進行しても
輸出は増えにくい構造になった、つまりは貿易赤字が
減りにくい構造になってしまったということです。また、
米国の景気は現在とても好調で、雇用環境なども大幅
に改善されていると同時に、シュール革命というエネル

ギー革命で米国は相対的に非常に安いエネルギーを手
に入れることができる状態となっております。よって、野
村証券の現時点での為替にかんする公式見解は、現
在は１０８円ですが、今年末には１１２円、来年度末
には１２０円程度と予測しております。また、日本の株
式についても日経平均で本年度末 １７,０００円程度と
五年後２５,０００円程度に上昇と予測しております。
このようにインフレが進みとかく円安が続きやすい環境
であるということを認識していただき、企業経営に生か
していただければ幸いに存じます。本日はありがとうご
ざいました。

為 替 と 株 価 動 向卓話


